

## Am Sandberg 25 a-c

Diese drei Häuser wurden 1985-88 gebaut. Nach Entwürfen des bekannten DDR-Architekten Wilfried Stallknecht hatte der VEB Kreisbaubetrieb Meiningen das Einfamilienhaus vom Typ EW 65 b projektiert: 115 qm Wohnfläche + Keller und Garage. Dieser Typ findet sich auch in der Plater Straße mehrmals wieder und wurde auch oft leicht variiert. Für ihre Häuser am Sandberg konnten die Familien Land von ihren jeweiligen Nachbarn kaufen. Sie bauten ihre Häuser „komplett in Eigenleistung“, erzählt Remo Jürß. Er und Nachbar Axel Zahlmann waren Maurer. „Alle Freunde und Bekannten halfen mit.“ Heute wohnen hier Remo und Corinna Jürß, Axel Zahlmann und Marcus und Sandra Holtz.